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Ø IPOTESI PROROGA FONDO: a tutt’ora non è stata ancora definita l’eventuale

proroga del Fondo per il mese di luglio: abbiamo richiesto una serie di approfondimenti ai
quali non è stato dato ancora riscontro. Difatti, l’Azienda in un primo momento ha dichiarato
che il rientro in sede non sarebbe avvenuto prima del mese di settembre, per poi sementire
se stessa disponendo rientri alla chetichella a partire da questa settimana, tra l’altro in
assenza di uno specifico Protocollo Anti-contagio.
 

Inoltre, per ora, nessuna garanzia su quanto da noi richiesto: volontarietà del ritorno in
sede; possibilità di proseguire il lavoro da casa per i prossimi mesi, in particolare per le
categorie più in difficoltà (genitori, sedi disagiate, assistenza familiare, etc.).
 

Domattina proseguirà la discussione con l’Impresa, dopo il quale esprimeremo
compiutamente le nostre valutazioni, al momento estremamente negative.
 

Vi terremo come sempre aggiornati.  
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